

DER KAISER VON AMERIKA VON SAX ROHMER

Im Herbst 1929 erschien die englische und die amerikanische Ausgabe. Um das gleichzeitige Erscheinen zu ermöglichen, wurden Teile des Romans von London nach New York gekabelt, einschließlich der Interpunktion. Der amerikanische Verleger übernahm rund 3200 M. Kabelkosten pro Kapitel.

Lohnte sich das? Ja, denn „Der Kaiser von Amerika“ hat drüben schon über

2 MILLIONEN

Leser gefunden! Es ist ein geniales Werk, dessen Erfolg in Deutschland sicher ist.

Ⓜ

WILHELM GOLDMANN VERLAG / LEIPZIG